

Ressort: Auto/Motor

Volkswagen verkaufte im Januar fast eine halbe Million Fahrzeuge

Wolfsburg, 17.02.2017, 09:01 Uhr

GDN - Volkswagen hat im Januar dieses Jahres weltweit 495.900 Fahrzeuge verkauft. Das teilte der Autobauer am Freitag mit.

Die Zahlen entsprechen einem Rückgang von 4,9 Prozent gegenüber dem Vorjahreswert. Jürgen Stackmann, VW-Vertriebsvorstand kommentierte die Zahlen als "erfolgreichen" Start ins Jahr: "Die weltweiten Auslieferungen liegen zwar leicht unter dem Vorjahreswert, dies ist aber ausschließlich auf Sondereffekte im Hauptmarkt China zurückzuführen." In "fast allen anderen Regionen" gäbe es "erfreuliche Zuwächse".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-85436/volkswagen-verkaufte-im-januar-fast-eine-halbe-million-fahrzeuge.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com